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PARIDAD DE GÉNERO: LA LEGISLATURA 
CERRARÍA EL AÑO SIN SANCIONAR UNA LEY

El muñequito al crochet del capitán argentino, se convirtió en el amuleto preferido 
de Ciro, el menor de los tres hijos de Messi. Cómo llegó a manos del hijo del mejor 
jugador del mundo.

EL MUÑECO DE UNA EMPRENDEDORA DE USHUAIA 
LLEGÓ A MANOS DEL MÁS PEQUEÑO MESSI

Ya se terminaron los desagües, 
el hormigonado y fundaciones, 
ahora se levantarán las columnas 
de estructura metálica que 
conformará el edificio de Defensa 
Civil y el Centro de Monitoreo 
Urbano. 

MÁS DE 40 
EGRESADAS EN LOS 
CURSOS DIGITALES 

Tierra del Fuego seguirá siendo una de las dos provincias argentinas sin paridad de 
género. A menos que algún bloque ingrese una iniciativa sobre tablas, y 
luego logre apoyos.

COMERCIANTES CUESTIONARON EL FERIADO Y 
EL BONO DE FIN DE AÑO

AVANZA LA OBRA 
DEL EDIFICIO DE 
DEFENSA CIVIL 

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A
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Llegaron ayer para sumarse a la lucha contra el fuego. Treinta de ellos relevaron personal 
que estuvo trabajando en el incendio los últimos quince días y que 
vuelve a sus respectivas provincias.
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Claudia Fernández, dirigente de la Cámara de Comercio, afirmó que “nuestros socios 
necesitan trabajar” reprochó, y consideró que la decisión del feriado refleja que “no 
entendimos nada”. 

FUERON RELEVADOS 30 BRIGADISTAS 
Y SE SUMARON 20 MÁS
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Culminaron los cursos de 
“Ingenias +”, y recibieron una 
certificación que las habilitará 
a prestar servicio en empresas 
o desarrollar sus propios 
emprendimientos.
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La presidenta de la Cámara de Co-
mercio de Ushuaia y vicepresidenta de 
la CAME, Confederación Argentina de 
la Mediana Empresa, Claudia Fernán-
dez, cuestionó la decisión del gobierno 
nacional de decretar este martes feria-
do en todo el país en adhesión a la ce-
lebración por la obtención del campeo-
nato mundial de fútbol.

Fernández reprochó que, tratándose 
de un feriado nacional que aplica para 
todas las leyes laborales, sin que nin-
gún gobernador tenga la posibilidad de 
adherir o no, “lo que hicimos fue infor-
mar a todos los socios que el que decida 
abrir, debe pagar la jornada al doble”.

Según su apreciación, un 80% de los 
comercios de la ciudad decidieron abrir 
durante la jornada de martes, y explicó 

COMERCIANTES CUESTIONARON EL 
FERIADO Y EL BONO DE FIN DE AÑO
La mayoría de los locales en Ushuaia abrieron a pesar del feriado, según informó Claudia Fernández, dirigente de la Cámara de 
Comercio. “Nuestros socios necesitan trabajar” reprochó, y consideró que la decisión del feriado refleja que “no entendimos nada”. 
Además cuestionó el bono de fin de año.

esa realidad en la necesidad que tie-
nen los comerciantes de vender, para 
poder afrontar el pago de salarios, 
más el bono dispuesto en la Nación 
también.

“Nuestros socios necesitan traba-
jar” conceptualizó Fernández frente a 
una medida a la que consideró total-
mente inconveniente. “Venimos con 
cinco meses consecutivos de caídas 
en ventas, el comercio no está en su 
mejor momento ni en su esplendor, 
tenemos problemas de abastecimien-
to, estamos muy complicados con 
ropa de invierno, térmica, zapatos” 
enumeró haciendo hincapié en el ru-
bro que maneja.

Ya no como directiva de la Cámara, 
sino estrictamente a título personal, 

Claudia Fernández manifestó: “adhie-
ro a lo que puso Esteban Bullrich (PRO) 
en su Twitter, creo que es el resumen 
de todo, creo que no entendimos nada. 
Esta selección nos demostró objetivos 
claros, trabajo en equipo, responsabi-
lidad, nadie es más que nadie, lo único 
que se hizo fue trabajar por el objetivo. 
Si no nos ponemos esto en la cabeza, 
Argentina no va a poder salir”. 

Con respecto a la caída en ventas 
y el difícil momento que parece estar 
atravesando el comercio local, la expli-
có en “un cúmulo de acciones que no 
condicen con la situación del comer-
cio”. Habló de que la gente “ha perdido 
su capacidad de ahorro y económica” 
puntualizando en las tarjetas de cré-
dito cuyo límite los bancos se niegan 
a actualizar “porque ya tienen una alta 
tasa de morosidad y creen que aumen-
tando ese límite de compra se va a in-
crementar esa morosidad”.

Fernández puso en duda la efectivi-
dad de planes nacionales como Ahora 
12, Ahora 30 o Ahora 10, cuestionando 
la tasa de casi el 70% “muy importan-
te o sea que tampoco está siendo muy 
factible”, sumado a las exigencias bu-
rocráticas para adherir que dificultan 
tal posibilidad a comercios eventual-
mente interesados.

Para ella, todos estos factores en 
convivencia constituyen “un combo 

perfecto para no vender”.
En cambio, sí destacó como conve-

niente y efectiva la promoción del Ban-
co de Tierra del Fuego para compras 
con sus tarjetas en hasta diez cuotas sin 
interés con reembolso del 10%. “Es muy 
atractiva” dijo. 

Además, la titular de la Cámara de 
Comercio le bajó las expectativas a la 
incidencia del aguinaldo y sueldo de 
diciembre de los fueguinos en términos 
de ventas locales, por cuanto se tiene 
comprobado que “es un dinero que no 
queda en la provincia, porque el 80% de 
la población lo usa para pasar sus fies-
tas con sus familiares o vacaciones otor-
gadas por fábrica o Poder Judicial. Ese 
dinero no se desparrama en la ciudad, 
esto es histórico y siempre ha pasado. 
Es un dinero que se resguarda para las 
vacaciones, que no vemos reflejado”.

Finalmente, Claudia Fernández tam-
bién mostró su disconformidad con el 
bono de fin de año dispuesto desde Na-
ción: “La Cámara reconocemos la ne-
cesidad de una recomposición salarial, 
sabemos que las familias están muy per-
judicadas en su economía. Pero también 
sabemos que el lugar son las paritarias, 
por eso la Cámara de Comercio no está 
de acuerdo con el bono. Estamos con 
paritarias abiertas y sabemos que es ahí 
el lugar donde corresponde realizar esta 
negociación” concluyó.

EL MUNICIPIO DE TOLHUIN -TIERRA DEL FUEGO ANTARTIDA E ISLAS DEL 
ATLANTICO SUR SECRETARIA DE ECONOMIA Y HACIENDA CONVOCA A 
LICITACIÓN PÚBLICA N°  10/22, “COMPRA DE SIETE VEHICULOS TIPO FURGON, 
UTILITARIO, PICK UP 4X4, TRANSPORTE PERSONAL"

PRESUPUESTO OFICIAL:
PESOS SESENTA Y OCHO MILLONES ($ 68.000.000,00)

FECHA LÍMITE PARA LA RECEPCIÓN DE OFERTAS:
04/01/2023, HASTA LAS 11:45 HS.

APERTURA DE SOBRES:
04/01/2023- HORA 12:00. Secretaria de Economía y Hacienda
MUNICIPIO DE TOLHUIN
Calle Lucas Bridges Nº 332

RETIROS DE PLIEGOS:
Mesa de Entradas de la Secretaria de Economía y Hacienda
MUNICIPIO DE TOLHUIN
 Calle Lucas Bridge Nº 332.-

CONSULTA  DE PLIEGOS:
Mesa de Entradas de la Secretaria de Economía y Hacienda
MUNICIPIO DE TOLHUIN
 Calle Lucas Bridge Nº 332.-
y/o por mail a: dep.compras@tolhuin.gob.ar

Licitación Pública Nº 10/2022

USHUAIA
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Tierra del Fuego seguirá siendo en 2023 una de las dos provincias argentinas sin legislación que garantice paridad de género, aunque 
más no sea electoral. A menos que algún bloque ingrese una iniciativa sobre tablas, y luego logre apoyos.

La ley de paridad de género no está 
en la agenda de la última sesión ordi-
naria del año que se llevará a cabo este 
miércoles en la Legislatura provincial. 
La reunión de labor parlamentaria, 
realizada este lunes a las 17:30, hace 
presumir que, en principio, los temas 
centrales a tratarse serán dos: el pro-
yecto de Ley de presupuesto y la auto-
rización de endeudamiento por USD 
141,5 millones para financiar parcial-
mente el programa de transición ener-
gética del Gobierno de la provincia. 

Así lo informó por FM Master’s 
el periodista de El Diario del Fin del 
Mundo, Sandro Baschera, quien ade-
más anticipó que “habrá un orden del 
día bastante profuso porque las comi-
siones estuvieron trabajando en esta 
última semana para tratar de dar dic-
tamen a una serie de proyectos” sobre 
los que venían trabajando durante el 
año, la mayoría sin mayor trascenden-
cia política o económica.

Entre esos proyectos, Baschera 
mencionó una Ley de capacitación 
obligatoria para el personal de la ad-
ministración pública de los tres pode-
res en el cumplimiento de objetivos de 
desarrollo sostenible de Naciones Uni-
das; un proyecto del Partido Verde para 
implementar medidas que tiendan a la 
mitigación del cambio climático en la 
provincia; y la adhesión a la Ley nacio-
nal que establece un régimen tarifa-
rio de servicios públicos diferenciado 
para las entidades de bien público.

Con respecto al endeudamiento, el 
periodista vaticinó que “como viene 

PARIDAD DE GÉNERO: LA LEGISLATURA 
CERRARÍA EL AÑO SIN SANCIONAR UNA LEY

con dictamen de comisión, se supone 
que saldrá aprobado sino por unani-
midad, por una mayoría interesante”.

En cuanto a la Ley de presupues-
to, en los últimos días se trabajó en 
“incorporar algunos ajustes de parti-
das en función de la adecuación del 
proyecto presentado por el gobierno, 
respecto de las revisiones planteadas 
por el gobierno nacional en el presu-
puesto de 2023”, informó.

Respecto de la prometida sanción 

este año de una Ley de paridad, en al-
guna de sus dos modalidades, electo-
ral o integral, pronunciada por todos 
los legisladores, pero, al parecer, sin 
mucho convencimiento, Baschera in-
dicó que, en caso de que alguien pre-
sente alguno de los proyectos en dan-
za sobre tablas, “va a ser complicado 
enlazar los consensos necesarios. El 
tema no ha aparecido en el análisis, 
estaba la versión de sectores políticos 
con intención de avanzar, pero me 

da la impresión que ha quedado por el 
momento en el olvido”.

Esta postergación de su tratamien-
to, refleja la imposibilidad de llegar a 
acuerdos en comisión entre quienes 
buscan una paridad amplia e integral, 
que involucre a todos los estamentos, 
poderes y sectores, y quienes prefieran 
la versión light de sólo incidir en el ar-
mado de listas para las elecciones. 

Lo cierto es que, según reiteró San-
dro Baschera, “hasta ahora no ha habi-
do ninguna fuente que permita aseve-
rar que en la sesión de mañana podría 
abordarse un proyecto de paridad”.

En el segmento “off the record”, tras-
cendió la intención del gobernador de 
ingresar sobre tablas proyecto de ley 
para que todos los poderes hicieron un 
aporte de sus partidas presupuestarias 
para generar un fondo para el combate 
de incendios forestales. “Pero hasta ayer 
no se había concretado en un proyecto 
oficial” según señaló el comunicador.

Igual esquema se presenta frente a 
otro rumor que da cuenta de la posibi-
lidad de introducir una modificación 
a la Ley electoral, para flexibilizar los 
plazos para fijar fecha de elecciones, y 
así adelantarlas lo más posible, según 
sería intención del oficialismo. “Hay 
una limitación constitucional” apreció 
el periodista. “La Constitución de la 
provincia establece que las elecciones 
provinciales deben anticiparse cuanto 
menos tres meses a las nacionales”. 

De todos modos, en principio no 
encontraría esa iniciativa acompaña-
miento de la oposición.

PROVINCIALES
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Desde el día del partido contra 
Croacia, un simpático muñequito de 
Lionel Messi con la camiseta argenti-
na y el 10 en la espalda, finamente te-
jido al crochet por una emprendedora 
de Ushuaia, está en manos de Ciro, el 
menor de los Messi. Cómo llegó a sus 
manos, es una historia para replicar en 
películas.

La tejedora es Antonella, quien, a 
modo de hobbie, confecciona muñe-
quitos al crochet que vende por Ins-
tagram, un pequeño emprendimiento 
como tantos hay a lo largo del mundo. 

Su marido, Agustín, cumplió con 
la espontánea misión de regalarle en 
mano al pequeño Messi, el muñequi-
to que figura a su papá. En videos de 
los Messi que se viralizan al instante de 
subirlos, se puede ver invariablemente 
a Ciro aferrado al muñequito, su nuevo 
e inseparable juguete. 

El propio Agustín contó la historia 
por FM Master’s mientras, a raíz de la 

EL MUÑEQUITO ARTESANAL DE UNA 
EMPRENDEDORA DE USHUAIA LLEGÓ A 
MANOS DEL MÁS PEQUEÑO MESSI
Una emprendedora ushuaiense se dedica a tejer muñequitos al crochet. Un ejemplar del capitán argentino, se convirtió en el amuleto 
preferido de Ciro, el menor de los tres hijos de Messi. Llegó a sus manos en una aventura digna de una película.

caravana de la selección, permanecía 
varado en un taxi entre Ezeiza y Aero-
parque en busca de su vuelo de vuelta 
hacia Ushuaia.

“Artesanías Ushuaia es un empren-
dimiento de ella, está en Instagram, 
lo hace más que nada como hobby, 
como regalo de familiares. Pero des-
pués de lo que pasó, pasó a ser una 
empresa” relató entre risas Agustín. A 
pocas horas, ya tiene que responder a 
más de 100 pedidos de muñecos, que 
ella misma hace con sus perfeccio-
nistas manos, lo que le lleva bastante 
tiempo.

Agustín viajó a Qatar cuando Ar-
gentina pasó a cuartos de final: “la 
decisión la tomé en seis horas, Anto 
y mi hermana me empujaron para 
que me anime, nunca había salido 
de América” repasó. En su valija via-
jaron también dos de estos llamados 
“amigurumis” al crochet, uno de Ma-
radona, otro de Messi, que Antonella 

le regaló como amuletos de la suerte.
“Para la semifinal contra Croacia 

llegué temprano a la cancha porque 
había mucha gente. Cuando estaba 
esperando, veo que empezaron a en-
trar por una puerta de al lado las fami-
lias de los jugadores”. Con su muñeco 
tejido a cuestas, se le ocurrió la idea 
de regalárselo a los hijos de Messi, si 
es que lograba acercarse.

Una persona le avisó que Antone-
lla, la esposa de Lionel, pasaba por el 
control en ese momento: “tuve que 
correr, logré alcanzar a la madre de 
Lionel, le dije que era un muñeco que 
se lo quería regalar a los chicos. Una 
vez que ella lo agarra, al lado está Ciro, 
el más chiquito, y automáticamente 
el nene le dijo ‘yo lo quiero, dámelo’ y 
el chico agarró el muñeco”.

Después del cotejo contra Croacia, 
el video de la familia Messi saliendo 
del estadio en combi, con Thiago fes-
tejando a los gritos y Ciro blandien-

do el muñeco cual bandera argentina 
por la ventanilla, corrió como reguero 
de pólvora. “Ese video fue el puntapié 
inicial para toda esta locura”, la que 
está viviendo esta joven pareja de us-
huaienses.

Lo que se viene para @artesania-
sushuaia no tiene techo.

El de Messi y el de Maradona, reco-
noce Agustín, “los hizo para mí, le dije 
‘gorda, yo quiero a mis ídolos’. Me los 
hizo hace como seis meses y terminó 
pasando todo esto que no estaba en los 
planes de nadie”. Y eso no fue todo. En 
la final, con igual estrategia, Agustín 
logró darle “el Maradona que me que-
daba” a Antonella Messi. Más premedi-
tado el plan, le agregó una carta, que 
“capaz que en algún momento nos va 
a escribir y ahí sí nos volvemos locos 
si nos piden más Messis”. Claro que, si 
eso ocurre, “van a tener la prioridad”.

ARGENTINA CAMPEÓN
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Carlos se dedica desde hace décadas al cultivo de mejillones en Almanza y consideró que, en una suerte de reconversión productiva 
en la provincia, es un momento ideal para apostar por la explotación de nuestro recurso marítimo. 

Carlos Cárcamo cuestionó algunas de 
las medidas de la administración estatal 
y avizoró que la pesca y el trabajo en el 
mar pueden ser actividades que refle-
jen un cambio en la matriz productiva 
provincial. Carlos es un experimentado 
pescador artesanal de la zona de Alman-
za, y trazó un panorama del sector que 
conoce al detalle por trabajar desde hace 
décadas.

Cárcamo tiene la convicción de que 
lo que simboliza el régimen de promo-
ción industrial que sustenta hoy la eco-
nomía de la provincia, las fábricas, “con 
el tiempo, van a desaparecer”.

“Tenemos que explotar otras cosas y 
una de esas cosas es el mar y darle valor 
agregado obligatorio, exenciones que 
van a permitir que se vuelquen a otras 
actividades, como lo que ocurre hoy con 
el cultivo del mejillón” propuso el fuegui-
no “nacido y criado”, de padres antiguos 
pobladores dedicados a la pesca toda 
la vida. Explicó luego que en Puerto Al-
manza actualmente hay tres plantas in-

EL EXPERIMENTADO PESCADOR CARLOS CÁRCAMO, 
DIJO QUE ES MOMENTO DE EXPLOTAR EL MAR

dividuales de proceso, mientras que en 
Ushuaia hay dos empresas que repro-
cesan: Pesantar, perteneciente al grupo 
NewSan, y Glaciar Pesquera, en la ave-
nida perito Moreno.

“Directa o indirectamente se crean 
fuentes de trabajo” se entusiasmó, aun-
que se quejó de procesos muy lentos, 
porque “para nosotros todo llega al fi-
nal, sobre el ocaso. En Almanza se cul-
tivan mejillones hace más de 20 años”.

Calculó que una planta de procesa-
miento de productos que deriven de la 
pesca de altura, a lo que sumó la prohi-
bida salmonicultura y el cultivo de me-
jillones, podría llegar a emplear hasta 
1.200 personas.

Consideró Cárcamo que “hoy están 
empezando a ver con otras perspecti-
vas” a la actividad que ejerce. Sin em-
bargo, reprochó que “ningún gobierno 
provincial apoyó el cultivo de mejillo-
nes, ninguno. Todas las políticas que se 
hacen son todas mentiras porque nin-
guna política llega al pequeño produc-

tor, nunca se nos dio el apoyo”.
Respecto de otro de los productos 

emblemáticos fueguino, como la cen-
tolla, detectó el problema de que las 
poblaciones en el Beagle han ido dis-
minuyendo con el paso del tiempo: “la 
mitad del canal pertenece a Chile” de-
talló, e informó que en el lado argenti-
no se pesca con un promedio cercano 
a las 100 trampas por lancha, mientras 
en el país vecino se hace “con 700, 900 
o hasta 1000 trampas. Es imposible que 
nosotros compitamos”. 

A eso sumó el inconveniente de que 
“algunos no respetan la veda como co-
rresponde, y por una cuestión de valor, 
tenemos muchos pescadores ilegales”, 
como otros factores que inciden en la 
disminución de la cantidad de centolla 
disponible. Consultado sobre los con-
troles vigentes ante esta problemática, 
lapidariamente afirmó que “las institu-
ciones no funcionan bien, si no esto no 
hubiera pasado”.

No sólo eso, sino que además per-

cibe desde las autoridades que “lo único 
que hacen es seguir apretando el nudo 
hasta que se haga imposible. Nos piden 
cambiar las trampas, modificar ciertas 
cosas, regirnos por leyes nacionales que 
no tienen nada que ver con el canal Bea-
gle. Hay hasta cosas absurdas que hace 
que mucha gente abandone la actividad 
y se dedique a otra cosa”. Lamentó que 
a nivel institucional “ponemos gente que 
tiene poca capacidad, no se entra por co-
nocimiento, se entra a dedo”.

Sobre el final de la entrevista, Carlos 
Cárcamo reafirmó su convicción de que 
se puede generar un comercio importan-
te que podría implicar “producir muchas 
toneladas de mejillones de primerísima 
calidad, podemos ser número uno a ni-
vel mundial porque tenemos agua cris-
talina no contaminada y ese es el mayor 
respeto que tenemos que tener”. Claro 
que vinculó esa posibilidad que gene-
raría muchísimas fuentes laborales, a la 
necesidad de “tener las instituciones y 
políticas adecuadas”.

INTERÉS GENERAL
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Al respecto, Becerra rememoró que 
“Esta importante celebración, simi-
lar en su significado a la navidad para 
quienes somos cristianos, representa el 
retorno del pueblo judío a Jerusalén y 
la reinauguración del Templo, el 25 de 
Kislev en el calendario judío, que en 
esta ocasión dura desde el domingo 
18 hasta el lunes 26, fecha en la cual se 
celebra el milagro en el que pudo en-
cenderse el candelabro del templo de 
nueve brazos, denominados Januquiá, 
durante ocho días seguidos con una 
cantidad de aceite que sólo alcanzaba 
uno. Este milagro es el que se celebra 
hoy y del que tuve el gusto y honor de 
participar en nombre del intendente y 
del Municipio”.

El jefe de Gabinete, que formó parte 
del inicio de esta celebración junto al 
rector del Seminario, Rabino Ariel Sto-
fenmacher, la titular de la Comunidad 
Judía en Ushuaia, Mónica Stadlin, in-
tegrantes de la Comunidad más austral 
(que además congrega a vecinos de las 

LA MUNICIPALIDAD PARTICIPÓ DE LA 
TRADICIONAL CELEBRACIÓN JUDÍA JANUCÁ
El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Omar Becerra, participó en representación del intendente Walter Vuoto de la 
tradicional festividad judía Janucá, que congrega a la comunidad de dicha religión en la ciudad. Conocida como Fiesta de las Luces 
o Luminarias, la celebración fue organizada por el Seminario Rabínico Latinoamericano y la Comunidad Colectividad Judía de Tierra 
del Fuego. 

HABRÁ CORTE DE 
TRÁNSITO EN LA CALLE 
MAGALLANES

culturas askenazi y sefaradí), resaltó 
que “Desde la gestión que encabeza 
Walter Vuoto no sólo se respetan las 
expresiones religiosas y culturales que 
forman parte y enriquecen la vida de 
nuestra comunidad, sino que respal-

La Municipalidad de Ushuaia reali-
zará este miércoles trabajos de fresado 
en un tramo de la calle Magallanes y 
solamente se permitirá el tránsito de 
colectivos por el sector.

Desde la Secretaría de Planificación 
e Inversión Pública se informa a veci-
nos y vecinas de Ushuaia que este 21 
de diciembre, a partir de las 8 horas, 
habrá corte al tránsito general en Ma-
gallanes, entre Rivadavia y Don Bos-
co, donde realizarán tareas de fresado 

para su posterior repavimentación.
En tal sentido, indicaron que perso-

nal de la Dirección de Tránsito estará 
apostado en la zona para redireccionar 
la circulación por caminos alternativos 
y garantizaron que únicamente podrá 
circular el transporte público de colec-
tivos, que continuará con los recorridos 
habituales.

Una vez finalizados los trabajos se 
rehabiitará el tránsito general en la zona 
y se recuerda circular con precaución.

USHUAIA

USHUAIA

damos y promovemos toda acción de 
difusión y conocimiento de la multi-
culturalidad que es parte inescindible 
de esta hermosa ciudad en la que vi-
vimos”.

La celebración contó, además, con 

la presencia de la secretaria de Turismo, 
Silvina Bello; la secretaria de Cultura y 
Educación, Belén Molina; el secretario 
de Hábitat y Ordenamiento Territorial, 
David Ferreyra; y el secretario de  Mal-
vinas, VGM Daniel Arias.



21 de Diciembre de 2022 | TIEMPO FUEGUINO  |  7

USHUAIA

La Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Ushuaia, realizó en el renovado Punto Digital K y D, la actividad de cierre 
de fin de año de la Orquesta Infanto-Juvenil “Mar de Fueguitos” donde niños y niñas presentaron su trabajo ante familiares y amigos.

La Orquesta Infanto-Juvenil “Mar 
de Fueguitos”, que cuenta con 25 es-
tudiantes de carácter permanente, es 
parte de las iniciativas que impulsa la 
Municipalidad de Ushuaia en el sector 
generando un espacio social de con-
tención a más de 40 niños, niñas y jó-
venes a través de la cultura en el barrio, 
enseñando los diversos instrumentos 
de América Latina y fomentando la 
música folclórica.

La secretaria de Cultura y Educa-
ción, Belén Molina, destacó que “es un 
orgullo ver a nuestros niños y niñas y 
todo lo que han logrado en este tiempo. 
Hoy estamos en este espacio renovado 
que el intendente Walter Vuoto rein-
auguró hace poquito, reafirmando ese 
compromiso con el sector KyD que la 
gestión municipal siempre tuvo desde 
el primer día. Nos pone muy contentos 
saber que se ha generado una comuni-

CIERRE DE ACTIVIDADES DE LA ORQUESTA 
INFANTO-JUVENIL “MAR DE FUEGUITOS”

dad y un espacio de encuentro”.
La Orquesta Infanto-Juvenil “Mar 

de Fueguitos” está compuesta por ins-
trumentos nativos de la región entre 
los cuales figuran guitarras, charan-
gos, mandolinas, bandolas, cuatro ve-
nezolanos, violines y contrabajos en 
la sección de cuerdas. En los vientos 
aparecen la quena, sicu, erquencho, 
anata, moceño y pincullo, quedando 
en la percusión los bombos legüeros, 
cajas chayeras, cajones peruanos, 
huancaras, güiros y chajchas entre 
otros.

David Mallea, director de la or-
questa, agradeció “el gran trabajo del 
intendente Walter Vuoto y la secretaria 
Belén Molina, que hoy hacen posible 
que este programa funcione brindán-
donos todo lo que necesitamos para 
llevarlo adelante”.

“Ha sido un año de mucho traba-

jo junto a las y los profes y los chicos 
y chicas, participando del desfile del 
12 de Octubre y las actividades con la 
Orquesta Juvenil de Rosario Proyecto 

Joven que nos visitó. El año que viene 
vamos a seguir con este compromiso y 
la formación de nuestras y nuestros jó-
venes músicos” finalizó Mallea.AVANZA LA OBRA DEL 

EDIFICIO DE DEFENSA CIVIL 
MUNICIPAL

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Secretaría de Planifi-
cación e Inversión Pública infor-
mó que ya se concretó la etapa de 
platea, desagües de cloaca, hormi-
gonado y fundaciones, con lo cual 
ahora se levantarán las columnas 
de estructura metálica que confor-
mará el edificio de Defensa Civil y el 
Centro de Monitoreo Urbano. 

La secretaria de Planificación e 
Inversión Pública, Gabriela Muñiz 
Siccardi explicó que “se hicieron 
los desagües correspondientes de 
la obra, se colocó 50 metros cua-
drados de hormigón en la platea, y 
se hicieron las fundaciones para le-
vantar las estructuras”. 

Además, explicó que “se preparó 
la base para hacer la protección de 
la toma tierra, un sistema de protec-
ción para proteger el lugar de des-
cargas eléctricas, dado la cantidad 
de elementos electrónicos que se 
prevé que habrá en el lugar”. 

Asimismo, la funcionaria desta-
có el avance de la obra, teniendo en 
cuenta que “es una obra muy valio-
sa para la ciudad, ya que no solo va 
a contener operaciones de Defensa 
Civil, sino también tendrá al Cen-
tro de Monitoreo Urbano para los 
operativos de invierno, un espacio 
para la capacitación en sismología, 
y además, funcionará la central de 
semáforos inteligentes”.

USHUAIA
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Las inscripciones son de manera virtual a través del link https://acortar.link/gQk2gf . Con múltiples propuestas tanto en el Centro 
Cultural Alem como en el Museo Municipal Virginia Choquintel, el Municipio de Río Grande invita a niños, niñas y adolescentes a 
disfrutar de un verano divertido, cultural y con amigos en su ciudad. 

A partir de este martes 20 de di-
ciembre y hasta el día 25 inclusive, es-
tará habilitada la plataforma para que 
las familias puedan realizar la inscrip-
ción a las distintas actividades cultu-
rales que forman parte de las Colonias 
Municipales de Verano 2023. 

La agenda de propuestas es muy 
variada y abarca edades que incluyen 
a las infancias y adolescencias de la 
ciudad. Se llevarán adelante tanto en el 
Centro Cultural Alem como en el Mu-
seo Municipal Virginia Choquintel, y 
las inscripciones están habilitadas en 
https://acortar.link/gQk2gf  

Respecto al Museo Municipal Vir-
ginia Choquintel (Alberdi 555), las 
colonias comienzan el próximo 2 de 
enero de 2023. Las propuestas son: 
Taller de Arte en Papel, para niños, jó-
venes y adultos a partir de los 7 años; 
Experimentación con Fotografía, para 
adolescentes de 13 a 17 años; Historia 
y Leyendas en Imágenes, para niños y 
jóvenes a partir de los 5 años; Arqueo-
logía para infancias desde los 7 a los 10 
años; Museo Ilustrado que abarca la 
edad de 8 a 16 años; e Iniciación a la 
Fotografía de Retratos, para jóvenes y 

ESTÁN ABIERTAS LAS INSCRIPCIONES PARA 
LAS COLONIAS CULTURALES DE LA MUNI

adultos a partir de los 14 años de edad. 
En cuanto a las actividades en el 

Centro Cultural Alem (Belgrano y Al-
berdi), las actividades comienzan el 4 
y 5 de enero del 2023, y la propuesta 
incluye tardes de juegos, actividades 
artísticas y salidas recreativas para ni-
ños y niñas. En este caso, para infan-

cias desde los 4 a los 6 años, se asig-
naron los horarios de 10 a 11:30 y de 
14 a 15:30; mientras que para niños y 
niñas desde los 7 hasta los 10 años, los 
horarios son de 11:30 a 13 horas, y de 
15:30 a 17:00. 

De esta manera y con una agen-
da cargada de actividades, el Muni-

cipio apuesta a que los niños, niñas y 
juventudes disfruten del verano en Río 
Grande, promoviendo además la vida 
saludable, y valores como el compartir, 
disfrutar y aprender con sus pares, fac-
tores que acompañan el desarrollo inte-
gral de las infancias y adolescencias de 
nuestra ciudad.

GRAN FIN DE SEMANA 
PARA EL FUTSAL 
FEMENINO DE USHUAIA

El pasado fin de semana se vivió 
un gran encuentro de cierre de año 
en dicha disciplina dividida en dos 
jornadas a puro futsal con la presen-
cia de las fueguinas Milagros Gómez y 
Macarena Espinoza, quienes forman 
parte del conjunto riverplatense. En 
primer término “Escuela Municipal” 
disputó el choque amistoso frente a 
River con derrota 8 a 0, dicho parti-
do contó con la presencia de Guiller-
mo Navarro, secretario del Instituto 
Municipal de Deportes quien des-
tacó que  “es histórico que un equi-
po como River Plate femenino esté 
jugando en el Cochocho Vargas con 
dos jugadoras que han nacido acá en 
nuestras escuelas deportivas munici-

pales, es muchísima alegría y orgullo” 
y resaltó la labor de la profesora Anahí 
Vigil que “hace muchísimos años tra-
baja en silencio y es una gran forma-
dora de jugadoras”.

Para cerrar la doble fecha el plato 
fuerte culminó el sábado por la no-
che en el encuentro que tuvo como 
vencedoras al conjunto de River Pla-
te 4 a 0 sobre la Selección de Ushuaia. 
La capitana del conjunto local, Gisel 
“Gamu” Silva hizo un balance “es un 
placer jugar, fue un partido bastante 
vistoso, no se notó la diferencia del 
cuatro a cero”, además resaltó la parti-
cipación de las jugadoras ushuaienses 
con tan corta edad para tal magnitud 
como Oriana Pereyra, Brisa Benítez, 

Valentina Grandis y Jazmín Navarro.
Dicho acontecimiento tuvo el in-

grediente de contar con las figuras de 
Milagros Gómez y Macarena Espinoza 
en el reencuentro con su casa y fami-
lia deportiva, Gómez destacó que “es 

un honor venir a jugar acá, compar-
tirlo con nuestra gente es gratifican-
te. Volver a jugar contra Escuela y la 
selección me produjeron emociones 
encontradas, lo traté de disfrutar de la 
mejor manera”.

DEPORTES

RÍO GRANDE
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Culminaron los cursos de “Ingenias +”, llevados adelante por la Secretaría de Gestión Ciudadana municipal, junto a la Fundación YPF 
y la institución “Media Chicas”. Más de 40 mujeres se egresaron, recibiendo una certificación que las habilitará a prestar servicio en 
empresas o desarrollar sus propios emprendimientos.

El Espacio Tecnológico de la ciudad 
de Río Grande fue testigo del emotivo 
cierre de los 3 cursos de formación di-
gital que se llevaron adelante durante 
este año, donde recibieron su certifica-
ción aquellas mujeres que ingresaron 
con la esperanza de adquirir los cono-
cimientos tecnológicos y digitales que 
les permitieran cambiar su destino la-
boral y personal. 

Al respecto, Gonzalo Ferro, secre-
tario de Gestión Ciudadana, dijo que 
“avanzamos en la consolidación de Río 
Grande como ciudad tecnológica y del 
conocimiento, generando oportunida-
des concretas de formación y profesio-
nalización en la economía del conoci-
miento”.

Los cursos les permitieron apren-

MÁS DE 40 MUJERES SE EGRESARON 
DE LOS CURSOS DIGITALES 

der a diseñar y maquetar páginas web, 
tomando en cuenta la administración 
de datos y la experiencia del usuario, 
utilizando herramientas como Design 
Thinking, Figma, Power BI, HTML y 
Javascript, entre otras, muy solicitadas 
en empresas del mundo. 

Asimismo, Jonatan Bogado, subse-
cretario de Innovación Pública, afirmó 
que “logramos cumplir los objetivos 
que trazamos para este año en mate-
ria de inclusión digital para mujeres, 
con el fin de contribuir con el achica-
miento de la brecha digital”.

“Hoy podemos afirmar que nues-
tra ciudad se ha constituido como una 
referencia a nivel nacional en políticas 
de formación digital”, sostuvo el Sub-
secretario. 

Hoy son más de 40 mujeres las que 
tendrán la posibilidad de desarrollarse 
y hacer crecer sus proyectos en el cam-
po digital, gracias a estos espacios que 
les permiten formarse y capacitarse, lo 
que les abrirá puertas y nuevas opor-
tunidades, independencia y autono-
mía en el campo laboral.

De esta manera lo destacó Sandra 
Silva, egresada del Curso de UX/UI: 
“Me enteré del curso a través de las 
redes del Espacio Tecnológico del Mu-
nicipio, pareciéndome una excelente 
propuesta, no sólo que sea de manera 
virtual, sino que también esté destina-
do a mujeres”. 

“Soy estudiante de diseño gráfico, 
estudio actualmente medios audio-
visuales y soy emprendedora, por lo 
que me pareció interesante aprender 

sobre la creación de aplicaciones. Fue 
una cursada intensa, pero estoy muy 
contenta, armamos una app en equi-
po sobre salud mental y prevención de 
adicciones, tema que nos atraviesa a to-
das”, añadió Sandra.

Muchas de estas mujeres continua-
rán el próximo año capacitándose en el 
Punto Digital del Espacio Tecnológico, 
mientras que otras tendrán la oportu-
nidad de inscribirse cuando se anuncie 
nuevamente la apertura. 

El Municipio sostiene una gestión 
política que permite la igualdad y equi-
dad de género, brindando oportunida-
des, herramientas y conocimientos a 
mujeres que transformarán sus vidas y 
las de sus familias por medio de la au-
tonomía social, personal, emocional y 
económica.

LOS VECINOS DISFRUTARON 
DE LA LLEGADA DE LA 
SELECCIÓN EN EL PARQUE 
DE LOS 100 AÑOS

Compartiendo la transmisión en 
vivo, Río Grande fue una para alen-
tar a su selección victoriosa en su 
llegada a suelo nacional.

En la madrugada de este martes 
20 de diciembre, cientos de veci-
nos y vecinas se convocaron en el 
Parque de los 100 Años para vivir 
juntos la llegada de la Selección 
Nacional de Fútbol, que volvió vic-
toriosa al país luego de ganar la tan 
ansiada Copa Mundial de la FIFA 
Qatar 2022, trayendo tanta felicidad 
a todo el pueblo argentino.

Río Grande se preparó para este 
momento en el que nuestros de-

portistas pisen suelo argentino. 
Para ello el Municipio organizó la 
transmisión en vivo de la llegada de 
la selección nacional al país, en la 
pantalla gigante que está en nues-
tro Parque de los 100 Años, para que 
los y las hinchas que estamos bien 
al sur también podamos reunirnos, 
compartir emociones y alentar to-
dos juntos a nuestra Scaloneta. 

Todos juntos levantamos más 
que nunca nuestra bandera, tiñen-
do de celeste y blanco la ciudad, 
compartiendo este momento único 
y emocionante para todos los ar-
gentinos y argentinas.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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Respecto a esto, la secretaria Rossi, 
contó que “es un anteproyecto de ley 
que se viene trabajando con diferentes 
asociaciones y gente vinculada al sec-
tor” y agregó que “es un reclamo histó-
rico para tener una legislación acorde a 
todo el trabajo que se viene haciendo 
de manera local, así que estamos muy 
contentos de estar presentando esto en 
la Legislatura”. 

“Esperamos que tenga pronto tra-
tamiento para tener firme esta ley au-
diovisual y que Tierra del Fuego se po-
sicione a nivel nacional e internacional 
como un gran polo audiovisual”, mani-
festó la funcionaria.

En relación al objetivo de la Ley, Ros-
si indicó que “básicamente establece 
las condiciones que los diferentes pro-

GOBIERNO PRESENTARÁ EL ANTEPROYECTO PARA 
EL FOMENTO Y LA PRODUCCIÓN AUDIOVISUAL
El documento firmado por el Gobernador Melella en compañía la Ministra de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, Analía Cubino 
y la Secretaria de Cultura, Lucía Rossi, es el resultado de un trabajo conjunto de varios meses consensuado por los diferentes actores 
y sectores de la actividad en Tierra del Fuego. Tiene por objetivo promover y fomentar la producción audiovisual con un carácter 
industrial y regional. Será presentado en la Legislatura Provincial este miércoles.

ductores tanto locales como naciona-
les e internacionales van a encontrar 
en Tierra del Fuego para el desarrollo 
de la actividad”.

“Hay un marco normativo, pero 
también un marco de beneficios en 
cuanto al fomento que se va a otorgar 
desde el Estado a través de un fondo 
que se está pidiendo equivalente a 
dos costos medios que establece el 
INCAA para el desarrollo de largome-
trajes que son, aproximadamente, 75 
millones de pesos”, explicó y añadió 
que “con este fondo, que sería de 180 
millones de pesos, se establecería una 
partida específica para trabajar en el 
fomento y en la producción con dife-
rentes agentes, tantos locales como de 
afuera”. GOBIERNO REALIZARÁ 

EL EVENTO “SENTIMOS 
LAS FIESTAS”

Diferentes áreas del Gobierno 
provincial organizan este evento 
con la temática navideña pensa-
do que las familias disfruten de la 
previa a las tradicionales fiestas 
navideña, con sorteos, premios, la 
participación de emprendedores y 
emprendedoras, shows en vivo y un 
espacio especial para dejar las carti-
tas a Papá Noel.

Será el próximo jueves 22 y vier-
nes 23 de diciembre se realizará el 
evento “Sentimos las Fiestas” en 
la ciudad de Río Grande. Será en el 
Colegio Provincial Luis Piedrabuena 
-Cristóbal Colón 751- y en la Escue-
la N° 4 “Remolcador ARA Guaraní” 
-Oroski y Yourka- respectivamente, 
desde las 11:00 hasta las 20:00, en 
ambos espacios. 

Esta propuesta se realiza enten-
diendo la necesidad de acompañar 
a las y los emprendedores y em-

prendedoras, apostando nuevamente 
a la economía local. Será una jornada 
para toda la familia donde, además de 
encontrar el regalito para tu árbol, la 
comunidad podrá disfrutar de infla-
bles para que jueguen las y los más 
chicos, participar de sorteos con pre-
mios navideños, y encontrar diferen-
tes stands. 

Teniendo en cuenta la proximidad 
de la Nochebuena se encontrará Papa 
Noel para que las infancias puedan 
acercarse a conocerlo y dejar sus car-
titas de deseos. 

No faltará además la participa-
ción de personajes de Cosplay en 
vivo, competencias, juegos para las 
infancias, inflables, shows, cierre de 
talleres musicales, Zona Gamer con 
PlayStation, stands informativos, 
entre más propuestas que ofrecen 
todas las áreas del Gobierno de la 
provincia.

Asimismo, se refirió a la creación de 
este anteproyecto y relató: “recibimos 
el primer modelo de este anteproyec-
to de ley desde ACAF (Asociación Civil 
del Audiovisual Fueguina) y a partir de 
eso empezamos a trabajar en diferen-
tes mesas de diálogo, desde particula-
res hasta asociaciones, el Cluster Au-
diovisual Fueguino de la Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego, la propia 
ACAF, diferentes gremios de distintos 
medios, porque esta ley también va a 
aplicar a medios audiovisuales”. 

Finalmente dijo que “fue una pro-
puesta muy consensuada, muy trabaja-
da” y que “lo que buscábamos era que, 
precisamente, contara con la participa-
ción de todos los sectores para llegar a 
un acuerdo y que sea una ley comple-
ta”. “Fue un trabajo de muchos meses, 
pero lo importante es que es un ante-
proyecto que está consensuado por los 
sectores y trabajado de manera integral, 
por lo que tiene una fuerza mucho más 
importante para llegar a la Legislatura”, 
concluyó.

PROVINCIALES

PROVINCIALES
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Las jornadas tuvieron como activi-
dad destacada una “Ideatón” en la que 
se presentaron 2 proyectos que repre-
sentaron a Tierra del Fuego AIAS: No-
thofagus, un clúster forestal fueguino y 
un proyecto de Reciclaje y reutilización 
de neumáticos. Este último fue el más 
votado entre los participantes y recibió 
una mención especial de impacto am-
biental.

El evento contó con más de350 
participantes provenientes de 14 pro-
vincias argentinas y constó de charlas, 
dinámicas grupales, visitas a entida-
des públicas y recorridos por empresas 
estratégicas relacionadas con el desa-
rrollo social, productivo, industrial y 
tecnológico del país. A través de estas 
actividades las y los jóvenes líderes tu-
vieron la posibilidad de tomar contac-
to personal entre sí, generar vínculos y 
proyectar acciones colaborativas entre 
las provincias y/o ámbitos en los que se 
desempeñan.

La primera jornada inició en el Cen-
tro Cultural Kirchner, donde los asis-
tentes fueron recibidos por el secreta-
rio General del CFI, Ignacio Lamothe 
y el coordinador del Programa Federal 
de Formación, Andrés Weskamp. En los 
demás encuentros, se expusieron ac-
ciones que llevan adelante las provin-
cias en materia de transición energéti-
ca y recursos hídricos, un panel a cargo 
del ministro del Interior de la Nación, 
Wado de Pedro, quien expuso sobre los 
desafíos actuales y el rol que los jóvenes 
tienen en encontrar el camino hacía el 
desarrollo y progreso.

Ademas, se realizaron visitas a di-
ferentes empresas e instituciones, a 
la planta potabilizadora de AySa y a la 
Central Nuclear Atucha. Las y los jó-
venes fueguinos visitaron el Astillero 
Tandanor y laboratorios del Grupo In-
sud, participaron de una charla sobre 
Desafíos dirigenciales y generaciona-
les: la necesidad de articular lo público 
y lo privado con mirada federal, que 
brindaron Marysol Rodríguez, directo-
ra de Sinteplast S.A. y secretaria de UIA 
Joven, Jorge Karagozlu, presidente de 
Bullet Stopper y vicepresidente de UIA 
Joven y Gonzalo Losa, presidente de 
Aluminium y Coordinador del Bloque 
Educación de UIA Joven.

La Semana de Integración Federal 
culminó con una Ideatón en el Centro 
de Convenciones de Buenos Aires, don-
de se realizó la presentación de los 14 
proyectos ideados por los equipos de 
trabajo desarrollados con el acompa-
ñamiento de los profesionales del CFI 
en el taller de formulación de proyec-
tos. 

Las propuestas dan respuesta a de-
safíos provinciales y fueron selecciona-
das por un jurado técnico. El proyecto 
destacado que representó a nuestra 
provincia fue el de Nothofagus. Por otra 
parte, hubo una selección de trabajos 
que se sometieron a votación de los 

JÓVENES FUEGUINOS PARTICIPARON DE 
LA SEMANA DE INTEGRACIÓN FEDERAL 
Treinta jóvenes fueguinos participaron de la Semana de Integración Federal del Programa Federal de Formación “Gestión para el 
Desarrollo” en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y área metropolitana. El encuentro formó parte del cierre del programa de 
formación organizado por el Consejo Federal de Inversiones (CFI). 

participantes, siendo el más votado un 
proyecto de Reciclaje y reutilización de 
neumáticos de Tierra del Fuego AIAS.

El proyecto Nothofagus, presenta-
do por Gonzalo Cerezo, Camila Can-
tero, Juan Pablo Noriega Romero y 
Luisina Cingolani, busca promover la 
sustentabilidad de la industria a través 
de la conformación de un cluster fo-
restal, en donde se procure la optimi-
zación de los procesos productivos, el 
aprovechamiento de los subproductos 
y la ocupación de nuevos mercados de 

productos forestales no madereros.
El proyecto de Reciclaje y reutiliza-

ción de neumáticos busca reducir la 
acumulación de neumáticos desecha-
dos en la ciudad de Ushuaia y minimi-
zar el impacto que genera el caucho 
en el ambiente, apuntando a agregar 
valor a través de su reutilización. El 
equipo que presentó este proyecto 
está compuesto por Buiatti Fiorela, 
Cardozo Solange, Crespo Flavia y Ma-
lisia Carolina, y no solo fue destacado 
por sus compañeros sino que también 

recibió una mención especial de impac-
to ambiental.

Existieron otros proyectos que no 
llegaron a presentarse en esta instan-
cia federal, pero que revisten de valor 
y compromiso con nuestra provincia. 
El grupo de jóvenes de la provincia se-
guirá trabajando sinérgicamente para 
capitalizar todo lo aprendido, dar conti-
nuidad a los proyectos y fortalecer esta 
red de trabajo provincial apostando al 
desarrollo productivo y social de nues-
tra isla.

BUENOS AIRES
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Sector 1: Se realizó la verificación y 
recorrido de puntos calientes dentro 
del perímetro, el cual se mantiene frío. 
Se trabajó con herramientas y equipos, 
y no fue necesaria la utilización de me-
dios aéreos con disparos de agua.

Sector 2: Se verificaron distintos 
puntos calientes aislados dentro de la 
zona quemada, no fue necesaria la uti-
lización de medios aéreos con disparos 
de agua.

Sector 3: Se trabajó en focos secun-
darios con herramientas de mano y en 
este caso si fue necesaria la utilización 
de medios aéreos en este sector.

Sector 4: Se verificaron puntos ca-
lientes aislados dentro del sector que-
mado y se recorrió el perímetro sin no-
vedades. No fue necesaria la utilización 
de medios aéreos con disparos de agua. 

Sector 5: Se realizó una recorrida 
sobre las picadas interiores trabajando 
con herramientas manuales y moto-
bomba. No fue necesaria la utilización 
de medios aéreos con disparos de agua. 

Sector 6: Se trabajó con las Brigadas 
en puntos calientes sobre material que-
mado en inmediaciones del perímetro. 

Trabajaron en la jornada 121 com-
batientes que, sumados al personal in-

ESTADO DE SITUACIÓN DEL INCENDIO 
El estado de todos los sectores al día de la fecha es contenido (cuando el frente de avance de un incendio se detiene a raíz de los 
trabajos realizados y/o efectos meteorológicos). Este estado puede volver a activo, si las condiciones se modifican y favorecen la 
propagación.

volucrado en los operativos de asisten-
cia hicieron un total de 153 personas.

Situación meteorológica:

Durante la jornada del lunes las 
condiciones meteorológicas se mantu-
vieron dentro de las variables previstas. 

Para el día de hoy se espera un incremen-
to de temperatura, siendo la mínima 8° y 
la máxima de 21° y viento de direcciones 
variables entre y 10 /25km/h

Planificación

En el sector 1, se prevé realizar reco-
rridos observando y trabajando sobre 
puntos calientes dispersos continuando 
con el aseguramiento del perímetro con 
camiones hidrantes y cuatriciclos. 

En el sector 3 (Isla Guanaco), se pla-
nifica continuar trabajando en los focos 
secundarios observados durante la tar-
de. Se agregará personal en tierra para 
profundizar las tareas.  En el sector 5, se 
prevé realizar recorridos observando y 
trabajando sobre puntos calientes dis-
persos y asegurando perímetro.

En el sector 2, 4 y 6 se continuará con 
las tareas de monitoreo.

Continúan trabajando los equipos 
de la Dirección Provincial de Manejo 
del Fuego; del Servicio Nacional de Ma-
nejo del Fuego (SNMF); Bomberos Vo-
luntarios; Guardaparques provinciales; 
Defensa Civil; Policía Provincial; Policía 
Federal y Armada Argentina.

CORAZON DE LA ISLA

DESDE GOBIERNO ADVIRTIERON 
QUE EL FERIADO TIENE FUERZA 
DE LEY EN TODO EL PAÍS

En virtud del Decreto Nacional de Ur-
gencia 842 emitido por el Ejecutivo Na-
cional por el cual se declaró feriado na-
cional el día martes 20 de diciembre de 
2022, el Gobierno de la provincia recor-
dó que la figura del DNU “tiene fuerza 
de ley de aplicación obligatoria en todo 
el territorio de la República Argentina”.

A través de las redes sociales oficia-
les, desde el mismo Gobierno fueguino 
se recordó además que el mencionado 
DNU establece el feriado en todo el 

país con el fin de que el pueblo argenti-
no pueda festejar y compartir con la Se-
lección Masculina Argentina de Fútbol 
el título de Campeones Mundiales de 
Fútbol obtenido en la “Copa Mundial 
de la FIFA CATAR 2022”. 

“Es importante aclarar que la nor-
mativa exceptúa del feriado al personal 
de las instituciones bancarias y entida-
des financieras y de la AFIP, que deberá 
prestar servicios hasta las 12:00”, cierra 
el comunicado.

PROVINCIALES
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Este martes arribaron a la provincia cincuenta nuevos brigadistas para sumarse a la lucha contra el fuego en la Reserva Corazón de 
la Isla. Treinta de ellos relevaron personal que estuvo trabajando en el incendio los últimos quince días y que retorna a su respectivas 
provincias.

La coordinadora Regional Patagó-
nica del Servicio Nacional de Manejo 
del Fuego, Carolina Juárez, comentó 
al respecto que “este grupo continua-
rá la tarea que venía desarrollando 
el anterior. Dividimos el incendio en 
seis sectores, algunos se están moni-
toreando y en otros se está trabajando 
con herramientas de mano y medios 
aéreos”.

“Hace dos días ha bajado la inten-
sidad del fuego, no hemos tenido el 
avance que había habido hasta ahora. 
Se mantienen tareas en el perímetro 
para detectar posibles puntos calien-
tes”, detalló.

Por su parte, la Secretaria de Am-
biente de la Provincia, Eugenia Álva-
rez, manifestó que “en el marco del 
trabajo coordinado con el Servicio 
Nacional de Manejo del Fuego se 
produce este recambio de personal. 
Vienen brigadistas de Parque Nacio-
nal Los Glaciares, de Parque Nacional 
Lanín, de Nahuel Huapi y también del 
Servicio Provincial de Manejo del Fue-
go de Bariloche. Además contaremos 
con la presencia de otros brigadistas 
de Parques Nacionales como Laguna 
Blanca, Talampaya, Sierra de las Qui-

FUERON RELEVADOS 30 BRIGADISTAS 
Y SE SUMARON 20 MÁS 

jadas y dos parques nacionales que 
están en la Provincia de Santa Fe”.

“Estas colaboraciones son muy 
importantes para desarrollar las ta-
reas que siguen en este fuego que 
hoy está contenido y para sumar al 
trabajo que llevan adelante nuestros 
propios brigadistas de la provincia 
durante todo el año en general y en 

esta situación en particular”, aseguró.
Finalmente, la funcionaria sostu-

vo que “nuestros brigadistas traba-
jan siempre en la prevención y en el 
ataque temprano de los focos que se 
producen, pero a veces ocurren estas 
situaciones de fuegos extraordinarios 
y de condiciones climatológicas ad-
versas que requieren acciones coordi-

nadas como las que estamos llevando 
adelante”.

“Recordamos a la ciudadanía la 
prohibición de hacer fuego, el respeto 
de las normas y el compromiso que to-
dos debemos tener,  porque de eso de-
pende que sigamos cuidando nuestro 
espacio natural y nuestro medio am-
biente”, concluyó.

ARTICULAN CON NACIÓN 
MÁS INFRAESTRUCTURA 
DESTINADA A VIVIENDAS

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo junto a la 
presidenta del Instituto Provincial de 
la Vivienda y Hábitat, Laura Montes, 
recibió al secretario de Desarrollo Te-
rritorial del Ministerio de Desarrollo 
Territorial y Hábitat de Nación, Lu-
ciano Scatolini.

Durante el encuentro en Casa de 
Gobierno se puso de relieve la necesi-
dad de avanzar con obras de infraes-
tructura, en el marco de la política 
habitacional trazada por la provincia.

“Desde el inicio de nuestra ges-
tión pusimos en práctica una política 
que tiene que ver con generar sue-
lo urbano de calidad; con servicios. 
Existen muchas familias que tienen 

su lote sin servicio, y esto se convierte 
en un problema que posterga en algu-
nos casos a varios años, la posibilidad 
de instalarse en su lugar. Queremos 
evitar que eso siga sucediendo”, indi-
có Castillo.

Paralelamente explicó que tam-
bién se le planteó al Secretario Scato-
lini, la posibilidad de ampliar la línea 
de trabajo con la provincia y contar 
con los fondos PRO.CRE.AR, para 
acercarla a quienes puedan acceder a 
este fondo. 

“La idea sería poder sumar un 
nuevo financiamiento y ofrecerlo a 
aquellas familias o personas que dis-
ponen de un salario o entrada fija. 
Ésta, sería una acción complemen-

taria al Programa Casa Propia que ac-
tualmente se aplica en la provincia” 
puntualizó.

Asimismo, las funcionarias brin-
daron un detalle de la situación habi-

tacional actual, así como de los pro-
yectos que el Gobierno prevé encarar 
a futuro, cumpliendo con el fortale-
ciendo de la política habitacional tra-
zada para la provincia.

CORAZÓN DE LA ISLA

PROVINCIALES
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“QUEREMOS ESCUCHAR A 
LOS VETERINARIOS Y PODER 
BRINDAR UNA SOLUCIÓN”

El intendente de Río Grande, Mar-
tín Perez, se refirió a la ordenanza 
que sancionó el Concejo Deliberan-
te, donde se estipula tener guardias 
veterinarias las 24 horas en la ciudad: 
“Hemos tomado la decisión de no 
vetar la ordenanza y citar al colegio 
de Veterinarios para poder encontrar 
una respuesta entre todos”.

“Una profesión conlleva una res-
ponsabilidad. Queremos escuchar a 
los veterinarios y escuchar un punto 
de equilibrio. Desde zoonosis bus-
camos concientizar a cada vecinos, 
haciendo miles de castraciones ma-
sivas, y el esfuerzo que hace el Muni-
cipio es enorme. Todos entendemos 
que hay una necesidad y debemos 
brindar una respuesta al respecto”, 

dijo el intendente por FM Aire Libre.
La ordenanza fue sancionada tras 

eternos debates que nunca lograron 
un consenso en la anterior gestión le-
gislativa. Aunque los veterinarios no 
han modificado su postura, ya que 
siempre se mostraron en contra del 
proyecto y aún lo siguen estando.

El autor de la iniciativa, el concejal 
Raúl von der Thusen manifestó que 
“nadie está pidiendo un trasplante 
de corazón a cielo abierto (sic) a las 3 
de la mañana. Estamos pidiendo que 
haya un lugar todas las noches y fines 
de semana, cuando no hay apertura 
comercial en las veterinarias, que un 
médico veterinario esté preparado 
para poder asistir de manera primaria 
al animal”.

El Gobernador Gustavo Melella y 
el director Ejecutivo de la Agencia Na-
cional de Discapacidad, Fernando Ga-
larraga, rubricaron dos convenios para 
desarrollar, impulsar y ejecutar inicia-
tivas para la inclusión de personas con 
discapacidad.

Por un lado, el convenio marco, bus-
ca generar acciones en conjunto para 
la promoción de derechos y la elimina-
ción de barreras físicas, comunicativas 
y actitudinales en relación a las perso-
nas con discapacidad. 

De esta manera, se pretende realizar 
actividades de colaboración institucio-
nal a través de capacitaciones, jornadas 
y talleres para promover y capacitar a 
medios de comunicación de la provin-
cia, personal del Gobierno provincial, 
profesionales y a la comunidad en ge-
neral.

Es por ello, que a partir del convenio 
específico, ANDIS realizará una jorna-
da de capacitación sobre Perspectiva 
de Discapacidad para una Comunica-
ción Inclusiva y Accesibilidad Comuni-
cacional en la que se presenten pautas 
básicas de accesibilidad en los distintos 
formatos utilizados en la comunicación 
pública.

Como así también, a través del Pro-

CONVENIOS ENTRE GOBIERNO Y LA AGENCIA 
NACIONAL DE DISCAPACIDAD 
Se concretan mediante la firma de dos convenios, los cuales ratifican un trabajo que ya se viene implementando y que permitirán 
garantizar una inclusión real.

grama Provincial Accesibilidad para 
Todos y ANDIS, dictarán un Taller so-
bre Accesibilidad Física en espacios 
públicos, dirigido a profesionales y 
técnicos urbanos del Gobierno Pro-
vincial y a la ciudadanía en general.

La ministra de Salud, Judit Di Gi-
glio consideró que los acuerdos “for-
man parte de un trabajo conjunto 

que venimos desarrollando, como lo 
ha sido el Centro de Rehabilitación de 
Ushuaia y diferentes proyectos que fi-
nancia en parte la ANDIS”.

Por su parte, el director Ejecutivo de 
la Agencia Nacional de Discapacidad, 
Fernando Galarraga señaló que “con 
estos convenios estamos ratificando el 
trabajo que ya se viene llevando a cabo 

con el Gobierno”.
“Nuestro compromiso es el de 

acompañar al Gobierno en todo lo que 
tiene que ver en accesibilidad y en otras 
temáticas de discapacidad que son im-
portantes para transformar el Estado y 
garantizar una inclusión más real” con-
sideró Galarraga.

Asimismo, el Intendente de Río 
Grande, Martín Pérez y el Intendente de 
Tolhuin, Daniel Harrington, firmaron 
sus respectivos convenios con la Agen-
cia Nacional de Discapacidad, para ad-
herirse al Plan Accesar, el cual busca 
fortalecer y brindar apoyo a las gestio-
nes municipales, a través de la promo-
ción de derechos y la elaboración de 
planes locales en discapacidad, códigos 
de accesibilidad urbana y dispositivos 
territoriales, para que las ciudades sean 
más accesibles e inclusivas.

Acompañaron la rúbrica, la ministra 
de Salud, Judit Di Giglio; el ministro de 
Desarrollo Social, Marcelo Maciel; la 
ministra de Educación, Cultura, Ciencia 
y Tecnología, Analía Cubino; la ministra 
de Obras y Servicios Públicos, Gabriela 
Castillo; autoridades del municipio de 
Río Grande y del municipio de Tolhuin; 
autoridades del Gobierno Provincial y 
de ANDIS.

PROVINCIALES

GUARDIAS VETERINARIAS
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USHUAIA

La policía encontró en una vereda de un bar en Ushuaia a una menor de edad que estaba desmayada, tendida en el suelo. Había 
consumido en exceso bebidas alcohólicas. Fue atendida por galenos y no fue necesario trasladarla al hospital. El comercio fue multado 
y le iniciaron una actuación contravencional por incumplir una Ley provincial que prohíbe el suministro de alcohol a menores de 
edad.

El pasado fin de semana, personal 
policial asistió a una joven adoles-
cente menor de edad, que se encon-
traba tendida en el suelo, afuera de 
un comercio, desmayada por haber 
consumido en exceso bebidas alco-
hólicas. La ambulancia llegó al lugar 
y tras brindarle atención médica, in-
dicaron que no era necesario trasla-
darla al nosocomio.

En consecuencia, el comercio, un 
bar, fue infraccionado y se le inició 
una actuación contravencional, por 
incumplir un artículo de una Ley Pro-
vincial donde se prohíbe “suminis-
trar alcohol y/o cigarrillos a personas 
menores de edad”.

Cabe indicar que el personal de 
la Comisaría Primera de esta ciudad, 
fue quien recibió el alerta radial so-
bre una joven que estaba tendida en 
el suelo en la vereda de un comercio 
ubicado sobre Maipú al 700.

Al llegar los efectivos, vieron que 
la joven estaba siendo cuidada por 
una pareja, quienes indicaron que se 
trataba de una menor de 17 años, y 

MULTARON A UN BAR POR VENDER 
ALCOHOL A MENORES

que previamente había estado en el 
interior del bar ingiriendo bebidas 
alcohólicas y que tras intentar reti-

rarse, se desvaneció y cayó al suelo.
A los fines de prevalecer la inte-

gridad de la menor, fue prevenida y 

trasladada hacia la Comisaría de Gé-
nero y Minoridad, para posterior ser 
restituida a sus progenitores.

BECERRA RECIBIÓ 
A NUEVAS AUTORIDADES 
DEL CONSULADO DE CHILE 

El jefe de Gabinete de la Munici-
palidad de Ushuaia, Omar Becerra, 
recibió este lunes a la Segunda Se-
cretaria Cónsul de Chile en nuestra 
ciudad, Rosario Valenzuela Tapia, 
primera mujer en ser distinguida 
con tal designación.

El encuentro contó con la par-
ticipación de la ministra de Fe Pú-
blica del Consulado, Palmira de 
Lourdes Cárdenas Ortega; la secre-
taria de Turismo de la ciudad, Silvi-
na Bello; el secretario de Malvinas, 
Daniel Arias; la subsecretaria de 
Vinculación Institucional, María 
José Calderón; y el subsecretario de 
Culto, Ricardo Romano; destacaron 
el trabajo que se lleva delante de 

manera conjunta y mancomunada 
entre el Consulado del vecino país y 
el Municipio.

“Dimos una cordial bienvenida 
y deseamos el mejor de los éxitos 
a Rosario (Valenzuela Tapia) y ma-
nifestamos nuestro compromiso 
por continuar trabajando y colabo-
rando, poniéndonos a disposición 
plenamente de las autoridades del 
Consulado, para sostener este vín-
culo fraternal y respetuoso para con 
la hermana República de Chile y su 
comunidad, históricamente muy im-
portante en nuestra ciudad y que ha 
dado vecinos ilustres para quienes 
va nuestro enorme reconocimiento”, 
afirmó Becerra.

USHUAIA
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DOS HINCHAS SE TIRARON 
ARRIBA DEL MICRO DE LA 
SELECCIÓN DESDE UN PUENTE

Tras ese episodio se decidió que 
los jugadores subieran a helicópteros 
para sobrevolar la Ciudad. Una mujer 
terminó con una fractura en la rodilla.

Dos hinchas se tiraron desde un 
puente hacia la caravana que trasla-
daba a la selección argentina desde 
el predio de la Asociación del Fútbol 
Argentino (AFA) de Ezeiza a la Ciudad 
de Buenos Aires. El recorrido fue inte-
rrumpido y continuó en helicóptero.

Las personas se arrojaron desde 
uno de los puentes que cruza la Au-
topista Ricchieri -entre Villa Celina y 
Villa Madero, La Matanza, provincia 
de Buenos Aires-, por la cual circula-
ba el micro abierto de los jugadores. 
Mientras que el primero cayó dentro 

MALESTAR EN LA AFA POR 
LA ORGANIZACIÓN DEL 
OPERATIVO EN LA CIUDAD 
DE BUENOS AIRES

“Agradecemos a la provincia de 
Buenos Aires, encabezada por su mi-
nistro de seguridad Sergio Berni, que 
fue el único que acompañó durante 
toda la recorrida hasta la entrada a la 
capital sin registrar ningún incidente, 
permitiendo a los jugadores abrazarse 
al pueblo argentino”, fue la publica-
ción de Tapia, en un tiro por elevación 
a la planificación del gobierno porte-
ño.

La caravana de la Scaloneta no lle-
gó a destino y millones se quedaron 
sin ver a los campeones del mundo. Es 
que tras incidentes en el trayecto que 
divide la autopista Dellepiane con la 
avenida General Paz, el micro de la Se-
lección decidió suspender el recorrido 
y sobrevolar en helicópteros la Ciudad 
de Buenos Aires. Ante ese panorama, 
el presidente de la AFA tiró un palo por 

elevación al ministerio de Seguridad 
porteño, al destacar únicamente a la 
Provincia de Buenos Aires.

Fueron dos tuits del Chiqui Tapia, 
el primero anticipando que el micro 
no llegará al Obelisco. “Los mismos 
organismos de Seguridad que nos es-
coltaban, no nos permiten avanzar. Mil 
disculpas en nombre de todos los juga-
dores Campeones”, fue el comunicado 
que publicó el presidente de la AFA.

Luego, solo destacó la gestión bo-
naerense durante el operativo de segu-
ridad. “Agradecemos a la provincia de 
Buenos Aires, encabezada por su mi-
nistro de seguridad Sergio Berni, que 
fue el único que acompañó durante 
toda la recorrida hasta la entrada a la 
capital sin registrar ningún incidente, 
permitiendo a los jugadores abrazarse 
al pueblo argentino”, comentó Tapia.

ARGENTINA CAMPÉON ARGENTINA CAMPÉON

del micro, el segundo se golpeó contra 
la parte trasera del mismo y terminó en 
el asfalto. 

Según informó IP Noticias, una de 
las víctimas fue una mujer, quien ter-
minó con una fractura en la rodilla.

Luego del incidente, el plantel se 
desvió hacia Parque Roca, en Villa Lu-
gano, donde los esperaban tres heli-
cópteros. Sobrevolaron la Ciudad de 
Buenos Aires en las aeronaves y se di-
rigieron finalmente al predio de la AFA 
donde aterrizaron antes de las 16.30.

Los helicópteros con Lionel Messi, 
Rodrigo De Paul y el resto de los futbo-
listas que ganaron el mundial de Qatar 
ya regresaron al predio junto a la Copa 
del Mundo.
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DEPORTES

Está previsto que en los próximos días, antes de fin de año, quede definido el calendario que regirá para el deporte motor en el 
2023.

Desde hace más de 15 años, que 
las distintas instituciones del depor-
te motor, consensuan un calendario 
para evitar superposición de fechas y 
cuando la misma es inevitable, se evi-
ta el lugar donde se realizan los even-
tos.

Así, el Automóvil Club Río Gran-
de, la Asociación Corredores Turismo 
Carretera Fueguino (ACTCF), la Aso-
ciación de Pilotos Automovilismo en 
Pista (APAP), el Moto Club Río Grande 
y la AFK (Asociación Fueguina de Kar-
ting) confeccionan un calendario que 
es avalado por la Agencia Municipal 
de Deportes del municipio riogran-
dense y tiene un motivo fundamental 
este aval.

Es que en su oportunidad, la ACTCF 
y ahora el Automóvil Club Río Grande, 
adquirieron una ambulancia, suscri-
biendo un convenio con la Agencia 
Municipal, donde este ente dispone 
de la ambulancia durante todo el año, 
encargándose del mantenimiento de 
la misma y la cede con personal médi-
co y chofer para los días de competen-
cia, respetando el calendario.

Es decir, si el calendario fija una 
competencia de una actividad y hay 
otra que superpone por diferentes 
motivos, la ambulancia estará dis-
ponible para la competencia que fue 
consensuada.

Hasta aquí ha dado muy buenos 
resultados y es por eso su continuidad 

EL DEPORTE MOTOR DEFINE SU CALENDARIO 
PARA EL 2023

en el tiempo. Es probable que en el 
transcurso de esta semana incluso 
quede definido, recordando que en 
el caso de la ACTCF y APAP compar-
ten las jornadas, mientras que la AFK 
y Moto Club Río Grande, comparten 
la organización de un Campeonato 
Provincial con la APKU 2000 y la Aso-
ciación Motociclística de Ushuaia.

La incertidumbre que tienen las 
instituciones del deporte motor es 
que deberán confeccionar el calen-
dario 2023 sin conocer las fechas 
de las elecciones tanto provinciales 
como nacionales, lo que hará pro-
bable la inevitable superposición de 
fechas en algún momento.

Lo que se sabe fehacientemente 
es que los días 24, 25 y 26 de mar-

zo se realizará una nueva edición de 
la tradicional competencia motoci-
clística de la Vuelta a la Tierra del 
Fuego, con la alta probabilidad que 
una semana después se concrete 
una fecha del Campeonato Argenti-
no de Enduro.

De allí en más, serán los dirigen-
tes los que se pondrán de acuerdo 
para definir un calendario que a 

priori no cambiará demasiado respec-
to del que acaba de finalizar, mante-
niendo en todos los casos, las mismas 
cantidad de fechas en sus respectivos 
campeonatos.

El deporte motor tendrá su inicio 
en el mes de febrero finalizando en di-
ciembre, con un receso que supera los 
4 meses en el caso del automovilismo 
en pista y el karting.

QUÉ PROVINCIAS NO 
ADHIRIERON AL FERIADO 

Los gobiernos de Santa Fe, Tucu-
mán, San Juan y Catamarca anuncia-
ron la no adhesión a la disposición de 
la gestión nacional por los festejos de la 
obtención de la Copa del Mundo.

En Santa Fe, el ministro Trabajo 
Juan Manuel Pusineri sostuvo que “este 
20 de diciembre la actividad de todo el 
sector público provincial será la habi-
tual, la norma nacional relativa al de-
cretado rige para el sector privado”.

El gobernador de Tucumán Osvaldo 
Jaldo sostuvo: “Mañana (por el martes) 
los tucumanos vamos a seguir traba-
jando. Nosotros consideramos las fies-
tas y por eso dimos asueto el próximo 
viernes, y el viernes de la semana que 
viene. Mañana todos los tucumanos 
tienen que ir a trabajar”.

Al ser consultado sobre el feriado 
por la Selección, Jaldo agregó: “Esta 
semana tenemos cuatro días hábiles, 
estamos en pleno pago del aguinaldo 
y pagando otros conceptos, además 
la Caja Popular tiene pagos del fondo 
especial del tabaco, y el comercio está 
esperando estas fechas para poder tra-
bajar. Por todo esto, Tucumán no se va 
a adherir”.

En la misma línea, el Poder Ejecu-
tivo de Catamarca, que lidera Raúl Jalil 
comunicó que este martes 20 será día 
“plenamente laborable” y “tenemos 
ante todo obligaciones claras que de-
bemos cumplir y que son esenciales: 
liquidación del aguinaldo para los tra-
bajadores, cumplimientos con provee-
dores, una cadena de pagos que de-
pende de que los organismos públicos 
trabajen en forma regular durante esta 
semana, que tiene menos días hábi-
les por el asueto ya establecido para el 
próximo viernes 23”, explicó el minis-
tro de Gobierno, Juan Cruz Miranda.

“Además tenemos en cuenta que 
el comercio y el sector privado en ge-
neral necesita estos días que son cla-
ve por el impulso que las fiestas de fin 
de año le proporcionan al movimien-
to económico”, agregó el funcionario.

Por su parte, el gobierno sanjua-
nino informó que Sergio Uñac, “en 
virtud de que la Selección argentina 
no estará en San Juan, ha dispuesto 
que mañana se trabaje normalmen-
te en el ámbito de la administración 
pública y en el sector privado de la 
provincia”.

ARGENTINA CAMPEÓN
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Ahora mismo te puedes ver atrapado 

por las emociones intensas. Hoy 

puedes estar un poco sensible, por eso 

sé gentil contigo mismo. 

Disfruta de un día para complacerte 

en todo lo que tu corazón desee. Tu 

imaginación puede transportarte a 

un mundo completamente nuevo 

donde tú eres la estrella principal.

Hoy vas a pensar en cómo mejorar tu 

relación amorosa. Si hay alguien con 

la cual estás saliendo, pensarás en 

cómo hacer que tu relación mejore 

si es que ciertas cosas cambian.

Nendeatus pratiur. esse prei senemne

Tiendes a ser muy práctico en tu vida 

personal. Si tienes pareja, necesitas 

que sea estable e independiente. 

Pero a veces no la entiendes. Hoy vas 

a querer estar un poco más tierno 

con tu pareja.

Hoy puedes decidir la resolución de 

una disputa de larga data. Quizás hay 

alguien en tu familia que haya sido 

negativo respecto a ti en el pasado.

Te enredas tanto en tus propios 

melodramas que no ves la belleza 

que te rodea. Tómate un descanso 

para apreciar a los amigos y seres 

queridos que te rodean. Pasa tiempo 

con ellos.

Puede parecer que nada sale 

bien a la primera hoy, pero ten 

confianza en que las cosas acaban 
por solucionarse. Intenta pasar 

tiempo con los demás y expresar tus 

sentimientos.

Una pareja con su hijo puede visitarte 

hoy a tu casa. Uno o los dos puede 

tener alguna relación laboral contigo. 

Cualquiera sea la conexión contigo, 

puede surgir mucha conversación 

interesante.

Un familiar del sexo femenino estará 

enferma o en problemas, y hoy 

te preocuparás bastante porque 

no recibirás comunicación de su 

parte.Ahacchil hilis prica sultore 

niquemusulto nit videescia iactam

Un nivel elevado de energía física 

y mental puede hacerte sentir muy 

decidido y motivado para avanzar en 

esa cuestión que tanto te importa en 

este momento.

Hoy podrías encontrarte pensando 

en el amor y planeando una velada 

íntima, pero puede que esto no sea 

posible, al menos hasta bastante 

tarde.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

Los jugadores de la selección nacio-
nal sobrevolaron la Ciudad de Buenos 
Aires en helicópteros  y volvieron al 
predio de Ezeiza, luego de que se mo-
dificara el recorrido de la caravana de 
festejo popular con los hinchas ya que 
el micro finalmente no agarró General 
Paz, se bajó de la 25 de Mayo y se desvió 
por Larrazábal. 

En vivo. El vuelo triunfal de la selec-
ción argentina sobre la ciudad de Bue-
nos Aires y la celebración que ahora 
continúa en Ezeiza

“No nos dejan llegar a saludar a toda 
la gente que estaba en el Obelisco, los 
mismos organismos de Seguridad que 
nos escoltaban, no nos permiten avan-
zar. Mil disculpas en nombre de todos 
los jugadores Campeones. Una pena”, 
se quejó el presidente de AFA, Claudio 
“Chiqui” Tapia, en las redes.

La decisión de continuar el recorri-
do en helicóptero se tomó luego de que 
dos personas saltaron desde un puen-
te hacia el micro de la selección por la 
Autopista Riccheri. Tras ese incidente 
transportaron a los jugadores en heli-
cóptero para hacer sobrevuelos en salu-
do a la multitud reunida en la ciudad de 
Buenos Aires.

Los jugadores tuvieron que bajar de 
los micros para abordar helicópteros en 
la Escuela de Cadetes de la Policía Fede-
ral, en el barrio porteño de Villa Lugano, 
luego de un recorrido de más de cuatro 
horas desde el predio que la AFA posee 
en Ezeiza. Ante la multitud de gente que 
evitaba el avance de los micros, sumado 

LOS JUGADORES SUBIERON A HELICÓPTEROS 
PARA SOBREVOLAR LA CIUDAD
Al no poder seguir avanzando con el micro por la cantidad de gente en las autopistas la Scaloneta hizo un recorrido aéreo.

a este incidente, los futbolistas optaron 
por abordar los helicópteros.

Los helicópteros con Lionel Messi, 
Rodrigo De Paul y el resto de los futbo-
listas que ganaron el mundial de Qatar 
regresaron al predio de AFA cerca de las 
16.30 junto a la Copa del Mundo.

Cómo se inició el recorrido de la ca-
ravan

El micro que llevaba a los jugadores 
emprendió la marcha desde el predio 
de la AFA en Ezeiza poco después de las 
11.30. En principio estaba previsto que 

el recorrido durará aproximadamente 
entre 7 y 8 horas, según había estimado 
el ministro de Seguridad porteño, Mar-
celo D’Alessandro.

Desde el predio de la AFA en Ezei-
za el micro en principio tenía previsto 
tomar Riccheri, avenida General Paz 
hasta la bajada de Lugones, para tomar 
avenida 9 de Julio pasando por el Obe-
lisco hasta la autopista 25 de mayo para 
regresar a Ezeiza. 

El recorrido se vio modificado por 
la gran congregación de personas en 

todos los puntos por donde tenía previs-
to pasa el micro. Se estima que había 4 
millones de personas en las calles de la 
ciudad de Buenos Aires.

Por la mañana, Tapia, había con-
firmado que se haría el trayecto “cum-
pliendo con el circuito dispuesto por 
los organismos de seguridad de Nación, 
Ciudad y Provincia Buenos Aires”. “Rea-
lizaremos el recorrido establecido por 
autoridades para que los argentinos y 
argentinas disfruten a los Campeones”, 
había escrito en Twitter.

ARGENTINA CAMPÉON
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245

Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

5ºc
Mínima 

5ºc
Mínima 

4ºc
Mínima 

5º c
Máxima 

15ºc
Máxima 

16ºc
Máxima 

16º
Máxima 

13ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$168,42

Venta
$177,72

Venta
$0,0663

CLIMA

MORENO

Luisa Rosso 432

Tel: 02964 42-1092

ECONOFARMA

Alem 1407

Tel: 02901 425305

Compra
$0,0538
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